

La rencontre avec les habitants de la province du Guilân - 29 /Dec/ 2010

Mercredi matin, l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a vu, lors d'une audience accordée aux milliers de personnes parmi les habitants de la province du Gilân, dans la dynamique, la perspicacité, la connaissance et la vigilance constante, les facteurs principaux du progrès de la nation vers les sommets de l'élévation. « Comme durant les huit années de la guerre imposée à la nation iranienne, celle-ci a montré sa bravoure, en repoussant la sédition soutenue par les ennemis de l'Iran, durant cette guerre «soft» de huit mois ; et grâce à Dieu le Très-Haut, elle a fait preuve d'une initiative proverbiale le 9 dey (30 décembre, ndr), et à la lumière du souvenir du Prince des martyrs – béni soit-il – elle a su désamorcer le complot des séditionnistes, avec vigilance et perspicacité. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique pour qui, la nation iranienne avait besoin de détermination et de l'espoir en l'avenir pour compenser ses arriérations historiques et parvenir à la place scientifique qui lui revient dûment. « L'unique voie pour atteindre le sommet du bonheur et du progrès réside dans le maintien constant du dynamique, de la détermination et de l'espoir en l'avenir. La nation iranienne a montré, au fil de ces trente dernières années qu'elle a la compétence de progresser et de l'essor. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui, les devises de la nation iranienne sont universelles et visent à couper totalement la main des arrogants du pays. « La raison principale de la colère des arrogants de cette nation et de tous les complots à son encontre réside notamment dans ce fait ; la sédition de l'année passée est une manifestation de ces complots. », a-t-il ajouté. Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué l'objectif de la sédition de l'année passée qui consistait à leurrer le peuple en mettant en avant des slogans en apparence juste et dans le fond erroné. « Le 9 dey de l'année passée, le peuple iranien a su contrecarrer les efforts consentis par ceux qui avaient l'intention d'inciter à la sédition, dans le pays, dans le cadre d'un mouvement spontané, en leur donnant une réponse cinglante. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei pour qui l'épopée du 9 dey de 2009 était un signe de l'éveil et de la vigilance du peuple iranien. « Les ennemis du peuple iranien et ceux qui pensent qu'ils peuvent provoquer une rupture entre la nation et les responsables de l'Ordre islamique doivent savoir que celui-ci appartient à la nation et que les Iraniens en sont les principaux gardiens. », a fait savoir le Guide suprême, soulignant, ensuite, que les dirigeants des pays arrogants, et les Etats-Unis, en particulier, ont recours à différentes méthodes, y compris, les complots et les déclarations hypocrites et clairement hostiles, face l'Ordre islamique d'Iran. « Toutes ces approches montrent qu'ils n'ont pas une analyse et une connaissance correcte de la nation iranienne. », a poursuivi l'Honorable Ayatollah Khamenei. « En cette année, qui est celle du double effort et du double travail, on peut heureusement constater les signes de cette devise dans le pays, d'autant plus que les responsables ont accompli de bons travaux dans différents secteurs. Or, ce double effort devra faire le constant des programmes des années à venir afin que la nation iranienne atteigne le pinacle du progrès et de la perfection matérielle et spirituelle, tout en décevant l'ennemi. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, l'unique moyen de finir une fois pour toute avec l'ennemi consiste à le décevoir. « La grande faute de certains des protagonistes de la sédition de l'année passée était de raviver l'espoir chez l'ennemi. », a précisé l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui en rappelant les élections grandioses de l'année passée et la présence spectaculaire du peuple aux urnes, a réitéré : une telle présence immense du peuple aurait pu assurer la réussite de la nation dans différentes scènes politiques mais les séditionnistes en semant la sédition et en ravivant l'espoir chez les ennemis, ont porté préjudice au peuple et à la Révolution. L'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié de grand défi, la sédition de l'an dernier, soulignant que, dans ce grand défi, la nation iranienne a eu une forte présence, sur la scène, et a su donner une riposte cinglante aux séditionnistes. Ce qui s'est passé, a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique était le bras puissant divin qui a attiré les cœurs vers lui-même et les a guidés vers la voie juste. L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à souligner l'impératif du maintien et du renforcement de communication avec le Seigneur le Très-Haut, avec en filigrane l'affermissement du dynamique, de perspicacité et de vigilance. « Le 9 dey de l'an dernier, a-t-il précisé, était l'un des cas de la manifestation de la grâce divine, et le peuple à la lumière du souvenir du Prince des martyrs – béni soit-il – est venu au devant de la scène et a désamorcé le complot des séditionnistes. »

L'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié de lourde la responsabilité du peuple notamment les responsables, l'élite

intellectuelle et les jeunes. « Il faut toujours agir à l'appui de la grâce et de la mansuétude divines, afin de parvenir au sort prometteur que le Seigneur sublime a déterminé pour le peuple iranien.

Dans une autre partie de son intervention, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les antécédents historiques et religieux des habitants du Gilân et de leur combat, voyant dans leur travail assidu une manifestation de la dynamique du peuple iranien. « Quoique le régime du Taghût n'a lésiné sur rien pour corrompre la population du Gilân, les habitants de cette région se sont dressés, forts de leur foi inébranlable, devant de tels complots. Les habitants du Gilân comptent parmi les provinces saillantes du pays du point de vue de leur foi religieuse, du djihad, du dévouement et de la présence sur la scène. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite tenu à rendre hommage au souvenir de la figure militante du Gilân, Mirza Koutchak Khan. « Le combat contre des éléments des groupes anti-religieux et laïque, une présence influente dans l'avènement de la Révolution islamique, la bravoure des jeunes croyants et bassijis de cette province tout au long de la Défense sacrée, le rôle efficient des penseurs, des universitaires et des oulémas du Gilân dans les différentes conjonctures sont parmi tant d'autres des antécédents religieux, révolutionnaires et scientifiques des habitants du Gilân. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite rappelé le rôle de premier plan des habitants de Rasht face à la sédition de l'année passée, y voyant un autre signe de la perspicacité et de la dynamique de la population du Gilân. « Rasht a été l'une des premières régions à se transformer, par le mouvement spontanée de ses habitants le 29 décembre, en la scène de la présence populaire face aux séditionnistes. », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, l'Hojat ol-eslam Qorbani, représentant du Vali-ye faqih au Gilân et imam de la prière du vendredi de Rasht a évoqué la ferveur indescriptible des habitants du Gilân envers les gens de la Demeure – bénis soient-ils – et il a aussi mentionné les oulémas et les sources de références issues de cette région. « La population croyante du Gilân a toujours été le porte-étendard de la lutte contre le colonialisme et le despotisme. Mirza Koutchak Khan Jangali en est un exemple par excellence. D'autant plus que le Gilân a offert à la Révolution islamique, au fil des huit années de la Défense sacrée plus de huit mille martyrs. », a-t-il indiqué.